

München, 11.12.2018

## **Antrag: Informationsangebot zum Neuperlacher Wahrzeichen schaffen**

*Der Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach möge beschließen:*

1. Wir danken dem Baureferat und der ReallS als Grundstückseigentümer für die Ermöglichung der Umsetzung des Neuperlacher Wahrzeichens Space Churn (Raumspindel) an den neuen Standort zwischen PEP und Theodor-Heuss-Platz.
2. Wir bitten das Baureferat, ggf. in Zusammenarbeit mit dem Kulturreferat und dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung, eine Erläuterungsstele zu entwerfen, mit dem Bezirksausschuss inhaltlich und gestalterisch abzustimmen und am neuen Standort aufzustellen. So soll informiert werden über die Geschichte und Bedeutung des Kunstwerks sowie seine bisherigen Standorte.
3. Wir erklären uns dem Baureferat gegenüber bereit, die Finanzierung für die Gestaltung, Beschaffung und Errichtung der Stele aus dem Stadtbezirksbudget zu übernehmen.

### *Begründung:*

Es ist der Erfolg des Bezirksausschusses, eine Einlagerung des Kunstwerks, das als Wahrzeichen Neuperlachs gilt, verhindert zu haben. Seit zwei Wochen erstrahlt es am neuen Standort, wofür allen Beteiligten zu danken ist. Es ist nun deutlich sichtbar platziert. Viele Bürgerinnen und Bürger kennen aber den Hintergrund nicht. Ihnen soll eine Stele mit Informationen Aufschluss geben.

*gez. BA-Vorstand*

*gemäß Besprechung in der Vorstandssitzung am 04.12.2018*